

GMW Schulbau - Top 10.1 & 10.2

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
liebe demokratischen Kolleginnen und Kollegen,

ich werde den TOPs 10.1. und 10.2. zustimmen möchte aber meinen Unmut über die Arbeit des GMW und die Planung aussprechen. Der Bedarf an zusätzlichen Klassen bzw. der Raumbedarf fällt nicht vom Himmel. Es ist nicht das erste Mal, dass das Gebäudemanagement bei den Prozessen der Genehmigungen und Ausschreibeverfahren sich regelmäßig zeitlich und finanziell verschätzt. Das hat meistens zur Folge, dass Kosten im Nachgang sich überdurchschnittlich verteuern, und diesen beiden Fällen die Schulkinder die Leidtragenden sind. In den letzten Jahren wurde die Haushaltskasse unnötig überstrapaziert. Den einfachen Mitarbeitern im GMW zolle ich meinen Dank für ihre Arbeit. Jedoch muss ich der Führungs- und Entscheidungsebene eine glatte Note 6 geben.

Vielen Dank!